Liebe CSU-Mitglieder, wir berichten, wie in der Jahreshauptversammlung angekündigt, von der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 18.07.2017

Top 9: Gemeinderat Hans Jürgen Saam verabschiedet

Unser langjähriges Gemeinderatsmitglied Hans Jürgen Saam hat sich leider entschlossen von seinem Mandat zurückzutreten. Er wurde vom 1. Bürgermeister mit einem Buch und einer Krawatte aus dem Mandat entlassen. Von den Kollegen der CSU und der Jungen Bürger erhielt Hans Jürgen Saam einen Korb der Familie Singer und einen Gutschein für die Pizzeria Adria. Franz-Josef Ismaier verabschiedete Hans Jürgen mit Dankesworten. Er und alle CSU-Gemeinderäte sowie die Gemeinderäte der Jungen Bürger bedauern seinen Rücktritt sehr.

Top 10: Info Bürgermeister:

Herr Patrick Peter wurde als Jugendbeauftragter ab 1.8.2017 ohne Beschluss des Gemeinderates eingestellt. Neue Mitarbeiterin, Frau Wolfschmitt, eingestellt für die Liegenschaften ab 1.7.2017. KITA Lohe: es wurden zwei neue Erzieher, Klara Noppenberger und Andreas Mertens eingestellt. Es liegen derzeit 17 Anmeldungen zum Waldkindergarten vor.

Top 11: Lärmschutzmaßnahmen

Die UWG hat einen Antrag auf Beantragung von Lärmschutzmaßnahmen bei Bahn und Straßenbauamt gestellt. Obwohl nicht davon auszugehen ist, dass diese Beantragung noch fristgerecht möglich sein wird und auch die Gemeinde Hausen eher räumlich zu weit weg gelegen ist, wird vom Bürgermeister zugesichert einen schriftlichen Antrag bei den entsprechenden Behörden zu stellen.

Top 12: Telekom

Anwesend Herr Bernd Kohlbauer, Technik Telekom und Herr Klaus Neuendank, Vertrieb. Das schnelle Internet ist in Wimmelbach verfügbar seit 14.7.2017 und in Hausen ab 25.8.2017. Auf die Frage von Bernd Ruppert wieweit die Ausstattung mit der FTTH Technologie in Lohe V vorangekommen sei, meinten die Vertreter der Telekom, dass dies nicht im Paket enthalten war. Von Seiten des Bürgermeisters konnte hierzu auch nichts geklärt werden. Bernd Ruppert wird mit Herrn Kohlbauer nochmals eine genauere Prüfung der Unterlagen durchführen. Die Telekomvertreter wiesen auch auf die neue Fördermöglichkeit "Höfeprogramm" hin.

Top 13: OD Grenzen Verschiebung 14:0

Um eine problemlosere Einfahrtsmöglichkeit zum neuen Feuerwehrhaus zu schaffen, wird um die Verschiebung der Ortsdurchfahrtsgrenze nach Westen gebeten. Franz Josef Ismaier beantragt außerdem eine erneute Bitte der Gemeinde um Verschiebung der Ortsdurchfahrtsgrenze in der Forchheimer Straße.

Top 14 Verschiedenes:

Von Seiten der CSU/Jungen Bürger wird zum wiederholten Mal um die Vorlage der Ergebnisse der Schallschutzmessung der Gullydeckel Wimmelbach gebeten. Es wird nochmals erinnert, dass kein Haushalt 2017 vorliegt und damit etliche Projekte, wie die Schultoilettensanierung, der Waldkindergarten und der Neubau für die Betreuung von Schulkindern hinsichtlich der zeitlichen Umsetzung gefährdet sind.

Unsere Protokolle der Gemeinderatssitzungen finden Sie auch online auf unserer Homepage www.csu-hausen.de unter der Rubrik "Aktuelles aus dem Gemeinderat"